

Herr Baradar ist 1976 in Steyr geboren, ist bedingungsloser Austria Wien Fan. Liebt Essen und Sport Die Arbeit ist ihm sehr wichtig. Die Schreibwerkstatt war sein erster Versuch etwas zu schreiben.

Zu zweit ist weniger allein

Eine Freundin wünsch ich mir.
Alleine langweil ich mich hier.
Am besten nett und gscheit.
Wir wären dann zu zweit.
Am besten gut guten Manieren.
Wir gingen viel spazieren.
Ich würd sie sehr viel küssen.
Arbeiten wird sie trotzdem müssen.
Wir würden sehr viel tanzen.
In der Gegend rum strawanzen.
Ich würd ihr Blumen kaufen.
Gemeinsam mit ihr laufen.
Alleine ist mit immer fad.
Das find ich wirklich schad.